

**CONSEJEROS DEL INE,  
A TÓMBOLA**LA MADRUGADA DEL VIERNES  
SORTEARÁN NOMBRES DE  
CUATRO VACANTES. **PÁG. 49**

SERÁN 4, INCLUIDA LA PRESIDENCIA DEL INE

# Nuevos consejeros, por tómbola; partidos reparten acusaciones

Por desacuerdos,  
dejan para la  
madrugada un sorteo  
para la elección

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

En un hecho inédito y en una situación de polarización sin precedentes, los partidos políticos no lograron acordar el nombramiento del relevo de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), incluida su nueva presidencia, y determinaron hacerlo, por primera vez, por sorteo en una tómbola.

Sin tener siquiera definido con claridad el método del sorteo y entre acusaciones y reproches entre la oposición del PAN, PRI, MC y PRD y la mayoría de Morena y sus aliados, hasta el cierre de esta edición los



**Pugna.** Diputados, ayer, al intentar acordar la elección de los consejeros del INE.

coordinadores aún no acordaban siquiera la hora de la reunión, alrededor de la medianoche, para declarar formalmente la falta de acuerdos y comenzar la ruta de insaculación.

“Ya se nos avisó que habrá reunión de la Junta de Coordinación Política, antes de las 12 de la noche, para ver cómo se encuentran las cosas y si habrá algún tipo de votación

**EL SEÑALAMIENTO.**

PVEM acusó que Marko Cortés amenazó al PRI y PRD con que si cedían a acuerdos con Morena, finalizaría coalición Va por México.

en el pleno, lo cual yo creo que no sucederá”, confesó el coordinador del PRI, Rubén Moreira.

Desde la tarde, el jefe de la bancada de Morena, Ignacio Mier, anticipaba que, aunque se mantenía abierta la puerta de acuerdos, lo realmente seguro era que por la noche se declararía formalmente la falta de consensos y que se optaría por la insaculación, por ser “la mejor solución”, en una segunda sesión ordinaria por la madrugada.

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que “no hubo la disposición de la mayoría de Morena de un acercamiento con la oposición con algunos nombres de las cuatro quintetas, y que sólo se apejó a la línea del presidente Andrés Manuel López Obrador, desde Palacio Nacional”.

El PAN se mantuvo en la línea de la dirigencia nacional del partido, de descalificar todo el proceso realizado por el Comité Técnico.

Desde el PT, Gerardo Fernández Noroña aclaró que “no hubo acuerdos con la oposición porque no aceptamos el veto de ninguno de los 20 nombres seleccionados”, como el caso de Bertha María Alcalde Luján.

LUCÍA FLORES